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     巴生中华总商会2014年度会员大会     会长梁家兴博士致词稿     24-May-2014        
本会署理会长暨市议员李锡循，各位副会长，各位理事们，各位会员们，各位记者先生及小姐们
，大家早上好。
 
   
 
 
一年一度会员大会让会员们鉴定商会董事会的效绩及让会员和董事们有一个交流的平台。首先我
谨代表商会感谢各位出席今天的会员大会，感谢各位一路来热心出钱出力对商会的支持与爱护。
截至今年3月12日，本会会员已从去年的859人，增加至904人。会员是商会之本，没有会员就没
有商会。我们正在进行一个招收会员运动，预计到今年底，会员人数将达1000人的目标。
 
   
 
 
去年，商会各小组主办了一系列的讲座会，也举办了考察团去外州及外国考察，拜访工厂及政府
部门，接待外国考察团。
 
   
 
 
商会的目标是要打造巴生成为一个国际商贸城。去年，我们的主要活动是在12月份主办的巴生义
乌友好城市国际商品展销会，共有108家义乌企业及108家马来西亚企业来参展。我们也邀请了10
0家东盟商家来采购及参与洽谈会。这个展销会成功吸引了15千人来参与，营业额估计也达到三
千万令吉。商会也获得盈余两百多千令吉。我们要感谢这次展销会的场地赞助商GM
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Klang的拿督林成国，也要感谢筹委会主席拿督陈杰辉及各组员的付出和努力。今年12月，我们
会再接再厉主办第2届，希望会员们能大力支持。
 
   
 
 
今年是马中建交40周年。福娃与凤仪已来了马来西亚，首相纳吉也将在下周拜访中国，这些交流
将巩固两国的关系。马中两国政府也在促进马中商贸这方面设立新目标，要在3年后把双边贸易
提升到1600亿美元，我们的展销会肯定会有贡献。
 
   
 
 
巴生中华总商会坚决反对在我国实行回教刑事法。一国不容两套刑事法，这将吓跑外资，我国经
济将倒退。目前，泰国和越南发生动乱，很多外资都要撤离。我国政府应该利用这个时机，实行
更开明的政策，吸引这些外资来马来西亚。
 
   
 
 
消费税已势在必行。我们呼吁政府提供更明确及透明的条例，补贴软件费用，让商家更容易实行
消费税。有了消费税，我们也要求政府降低公司税及收入税。
 
 
水是很重要的资源，很多工业都要有水供才能操作。我们呼吁雪州政府妥善管理水资源，确保能
够提供足够的水，才能确保雪州的经济永续发展。
 
   
 
 
基于巴生港口的策略性地理位置及港口设施，巴生中华总商会要打造巴生成为一个区域性的国际
商贸城，我们呼吁政府在巴生设立一站式的服务中心，方便商家申请各种执照，入境签证及工作
准证。
 
   
 
  最后，祝各位身体健康，万事如意，生意兴隆。
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